

Cependant qu'ils sont rares ceux qui, en bonne santé, sont en état de partir soudainement pour l'autre monde, puisque *rien de souillé* ne peut entrer dans le royaume des cieux !

Si donc nous avons toujours raison de prier pour nos chers défunts, qui laissent la terre munis de tous les secours de la religion, combien plus pour ceux qui nous sont enlevés d'une manière aussi tragiquement prompte.

— Par décision de Sa Grandeur Monseigneur de Rimouski, ont été nommés : M. le chanoine C.-A. Carbonneau, curé à l'Isle-Verte, M. L. Arpin, assistant curé aux Trois-Pistoles, M. J.-Elz. Roy, vicaire à St-Anaclet et M. J.-C. Saindon, vicaire à Cacouna.

— Au cours de la visite pastorale qui a eu lieu cette année dans le comté de Rimouski, Monseigneur a donné la confirmation à 1210 personnes.

— Dans toutes les paroisses de ce comté nouvellement ouvertes à la colonisation, Sa Grandeur a remarqué avec bonheur que les terres sont excellentes, et que les colons sérieux qui en ont pris possession ont remporté de très beaux succès agricoles. Si le zèle et l'application des colons au défrichement et à la culture de la terre se soutiennent dans le vaste et fertile comté de Rimouski, on y verra bientôt régner l'aisance et la prospérité dans plusieurs paroisses nouvelles.

— Le 19 juin dernier, Sa Grandeur Mgr Blais a signé le décret qui pourvoit à la construction d'une nouvelle église et sacristie en pierre dans la paroisse de St-Clément au comté de Témiscouata. C'est monsieur le chanoine Vézina, des Trois-Pistoles, qui a donné lecture de ce décret. Et, depuis nous avons appris que les contribuables de St-Clément ont rempli les formalités nécessaires à l'é-